

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Maurice de LAVALLAZ

En 1515

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1919, tome 18, p. 73

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

En 1515

*La victoire échappait. Le duc Sforze en déroute
S'enfuyait vers les murs de Novare ou Milan
La terreur emportait cette horde semant
Des morts et des blessés tout le long de la route.*

*Mais, malgré la panique et l'alliance dissoute
Le Français n'osa point suivre les Valaisans.
Il attendit de loin le départ des géants,
Comme le chien respecte un maître qu'il redoute.*

*A l'arrière éployé dans des flots murs de blé
L'estoc poissé de sang, le casque bosselé,
Passait le Cardinal dans son manteau de moire.*

*Peut-être espérait-il quelque retour du sort ;
Et sur les Apennins ruisselant d'ombre et d'or
Regardait se coucher le soleil de la gloire.*

Maurice de LAVALLAZ.